

16 Provinces

**Ngounié/Mouila/Immatriculation à la CNAMGS
Les GEF identifiés à travers la province**

F. NDONGO
Mouila/Gabon

Cette opération a permis d'immatriculer plus de 15 353 Gabonais économiquement faibles à travers les 9 départements de la province de la Ngounié, ainsi que les deux districts d'Ikobey et de Nzenzé. Donnant ainsi l'ampleur des statistiques attendues par les plus hautes autorités du pays.



Le délégué provincial de la Cnamgs, Richard Mamouaka (à droite) recevant les données statistiques des mains d'un agent enrôleur.



C'est avec le sentiment du devoir accompli que les équipes pouvaient poser pour la postérité.

LA phase 2 d'immatriculation de masse des Gabonais économiquement faibles (GEF) à la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS), initiée en décembre dernier par la volonté du président de la République Ali Bongo Ondimba, vient de connaître son épilogue dans la province de la Ngounié.



Les moyens roulants étaient indispensables pour une meilleure couverture de l'arrière-province.

En effet, pour mener cette campagne à travers la province, cinq équipes ont été mises en branle afin de ratisser tous les coins et recoins de la Ngounié non encore atteints. Les premiers éléments ont été constitués par une équipe fixe implantée à Mouila et jumelée à la localité de Guiétso. Les agents enrôleurs sont accompagnés dans leurs activités, exclu-

sivement à Mouila, par les agents de la coordination des Affaires sociales, afin de recenser les ayants droit remplissant les critères de GEF. Les quatre autres équipes ont été réparties de la manière suivante : l'axe 1 est

situé dans les départements de la Dola (Ndendé) et de la Louétsi-Wano (Lébamba) ; axe 2: le département de l'Ogoulou (Mimongo) et les villages assimilés. Les deux derniers axes comprennent respectivement les départe-

tements de la Boumi-Louétsi (Mbigou) et de la Louétsi-Bibaka (Malinga), puis celui de Tsamba-Magotsi (Fougamou) englobant le district d'Ikobey. De plus, une fois toutes les zones indiquées bouclées, toutes les équipes ont

convergé dans le département de Ndolou à Mandji. A l'issue de cette opération fastidieuse ayant mené les agents de la CNAMGS par monts et par vaux, des statistiques encourageantes ont été enregistrées par les différentes équipes. Sur

l'ensemble de la province, plus de 15 353 assurés sociaux ont été enrôlés de manière effective comprenant, en fait, les assurés principaux (parents) ainsi que les ayants droit (enfants). Des statistiques qui se répartissent de la manière suivante : Mouila (1 962) ; Ogoulou (Mimongo) : 17 045 ; Mougala (Guiétso) : 104 ; Boumi-Louétsi (Mbigou) : 3 266 ; Louétsi-Bibaka (Malinga) : 437 ; Louétsi-Wano (Lébamba) : 2 029 ; Dola (Ndendé) : 2 459 ; Ndolou (Mandji) : 917. Partout où les équipes sont passées, il y avait un véritable engouement des populations rurales. Lesquelles ont rendu un vibrant hommage au président de la République Ali Bongo Ondimba pour l'heureuse initiative prise en leur faveur, et qui va d'ailleurs soulager, un tant soit peu, cette catégorie de Gabonais. A l'issue de la jonction de toutes les équipes à Mouila, les états statistiques de tous les départements de la Ngounié ont été remis au délégué provincial de la CNAMGS, Richard Mamouaka. Des données transmises ensuite à la direction générale de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale.

**Ogooué-Maritime/Omboué/Vie des partis politiques/PDG
Le secrétaire fédéral de la lagune Nkomi prend ses fonctions**

RAD
Port-Gentil/Gabon

Etienne Moussounda a été installé dernièrement par le secrétaire provincial du PDG, Bernard Apérano.



Le secrétaire provincial Bernard Apérano installant Etienne Moussounda et son bureau.



Fernand Ndong : "Les notes d'orientation, c'est bien, les moyens d'application c'est mieux".

LE Parti démocratique gabonais (PDG) a entrepris récemment, à Omboué, chef-lieu du département d'Etimboué, une vaste opération de remobilisation de ses militants, en vue de reconquérir les espaces perdus. C'est dans ce cadre que s'inscrit l'installation du secrétaire fédéral de la lagune Nkomi, Etienne Moussounda, par le secrétaire provincial du parti au pouvoir, Bernard Apérano. La sortie du patron du PDG dans la province obéit également à la note d'information du secrétariat exécutif, qui vient d'officialiser la désignation des secrétaires fédéraux, conformément aux dispositions de l'article 55 des statuts.



Bernard Apérano a offert 200 litres de carburant au Centre médical Cécile Onanga, confronté à des difficultés.



Une vue des militants pendant la rencontre.

Dans son adresse de circonstance, Bernard Apérano a rassuré les militants quant à la vitalité du parti, en dépit, a-t-il concédé, des vicissitudes inhérentes aux

grandes familles. « Les activités de nos adversaires ainsi que leurs déclarations démagogiques s'inscrivent dans l'essence même de la

démocratie et ne doivent en rien vous distraire », a déclaré Bernard Apérano, en appelant à la vigilance. Il n'a pas manqué d'inviter

les populations à se regrouper en association ou coopérative, en vue de mettre en place des activités génératrices de reve-

nus. Il est revenu longuement sur les ambitions du chef de l'Etat à travers le programme Graine. Le secrétaire départemen-

tal, Fernand Ndong, de son côté, a estimé que « les notes d'orientation c'est bien, les moyens d'application c'est mieux ». Car pour lui, le PDG ne doit pas faire le lit à son adversaire. Il a réclamé la construction d'un siège devant permettre aux militants de se retrouver régulièrement, la dotation d'une pirogue et d'un véhicule tout terrain, afin de faciliter les déplacements, etc. Peu avant la cérémonie, Bernard Apérano a offert 200 litres de carburant au centre médical Cécile Onanga, à l'agonie. **Composition du bureau de la fédération Lagune Nkomi** Secrétaire fédéral : Etienne Moussounda; délégué administratif chargé de l'organisation et de la discipline : Blaise Nyambi Dipim; délégué chargé du recrutement et de la formation : Yves Blaise Wora; délégué aux élections : Philippe Wora; délégué adjoint aux élections : Elisabeth Ndong Nkéro; trésorière : Véronique Oméra; trésorier adjointe : Mme Mariva; déléguée UFPDG : Georgette Nyngone; délégué UJPDG : Orphée Ogoula Azizet.